

全校で最終練習行われる



速報新聞

キマグレ

発行所

彦根東高等学校

新聞部

彦根市金亀町4番7号

3月24日、終業式の後に全校での最終の応援練習が行われた。17日に行われた初めての練習よりもまとまりがあり、甲子園での試合までもう残りわずかとなった。

全校練習で

は応援団長の永

福剛史君(2-1

8)から応援のやり方の変更点の話があり最後の確認が行われた。

リーダー

永福剛史君(2-18)

19日、甲子園に行つて来ました。このアルプスがまっ赤に染まるのかと思うとドキドキします。

大応援団の中心になるのは全校生徒のみなさんだと思つので、励まして勇気を与える応援をしていきたいです。ど



報道陣の声

中日新聞の記者の方

取材していてチアやプラスやリーダーの士気が高まっていると思いました。

NHKの方

今までに5、6回東高には来ています。初めて来たときは甲子園出場が決定したときでした。試合当日、学校紹介のシーンを撮影するために新聞部も取材しました。学校紹介は45秒と放送は短い時間ですが、彦根は天気が悪く思うように取材ができなく苦労しました。

このチームも素晴らしい応援をされているので、負けないようにしましょう。アルプスに行けばみんなテンションも上がると思います。一緒に頑張

りましょう。藤野みさきさん(2-16)と

勝木綾さん(2-5)

生徒は応援に慣れていなくて、声のでていなかったです。制服を着てみて身が引き締まりました。チアはかわいく、私たち応援団はかっこよく応援したいです。

柴田渉君(2-2)

皆さん積極的に応援的に応援して下さい。自分たちが戦うわけではないけれども、プレーヤーの力になればと思います。



力の入った野球部の応援。

盛り上がってきた全体練習の様子。

試合まであと2回